



Moser-Kleinbichler, Hönegger, Adelbrecht.

Foto: Monika Heitzmann

BG Tamsweg: Neue Elternvereinsobfrau

TAMSWEG. Bei der Mitgliederversammlung des Elternvereins am Bundesgymnasium (BG) Tamsweg gab es einen Wechsel an der Vereinsspitze. Roswitha Hönegger, die 2019 die Funktion der Obfrau von Birgit Dorfer übernommen hatte, legte nach vier Jahren ihr Amt zurück. Zur neuen Elternvereinsobfrau wurde Eva Adelbrecht gewählt. „Der Elternverein unterstützt die Schule in vielfältiger Weise, ob durch die Organisation des Schulfestes im Herbst oder durch Fahrtkostenunterstützungen bei Exkursionen und Schulveranstaltungen“, fasste BG-Tamsweg-Direktor Klaus Heitzmann das Wirken des Elternvereins zusammen und er dankte Roswitha Hönegger zugleich „für die ausgezeichnete Zusammenarbeit der Eltern mit der Schule“. Personen im Bild, v. li.: Markus Moser-Kleinbichler (Kassier), Roswitha Hönegger (ehemalige Obfrau), Eva Adelbrecht (Obfrau).

Diese Ausgabe ist ein „Vordruck“

LUNGAU. Liebe Leserinnen und Leser! Die Ausgabe, die Sie gerade in Händen halten, wurde wegen der Weihnachtsfeiertage und unseres Betriebsurlaubes bereits am 21. Dezember 2023 fertiggestellt. Aus diesem Grund konnten Ereignisse, die danach passierten, nicht mehr in dieser Bezirksblätter-Ausgabe berücksichtigt werden. Mehr Stories und News finden Sie aber online auf:

meinbezirk.at/lungau

Mittelschulen besuchen ihre Schulgemeinden

Schüler beschäftigten sich mit nationaler Politik und brechen diese auf kleinere Ebene – die Kommune – herunter.



TAMSWEG, ST. MICHAEL. Im Zuge des Demokratieprojektes „Mitmachen im Dorf“ (Kooperationsprojekt Salzburger Bildungswerk und Biosphärenpark Salzburger Lungau) besuchten die vierten Klassen der Mittelschulen Tamsweg und St. Michael die jeweilige Schulgemeinde, um dort etwas über die Arbeit der Gemeinden zu erfahren.

Nationalrat, Gesetze et cetera

Im ersten Modul des Projektes beschäftigten sich die Schülerinnen und Schüler mit der Politik im Allgemeinen und lernten über Demokratie, den Nationalrat und die Entstehung von Gesetzen. Beim Schulgemeindebesuch soll dieses Wissen dann auf eine kleinere politische Ebene heruntergebrochen werden.

Das geschah in Tamsweg

In Tamsweg trafen sich die Schülerinnen und Schüler dafür im Schloss Kuenburg mit Bürgermeister Wolfgang Pfeifenberger und Amtsleiterin Gunda Steinwender. Diese erzählten über die Aufgabenbereiche der Gemeinden, Organisationsstrukturen sowie die Abläufe in der Gemeindevertretung. Auch der Terminkalender des Bürgermeisters wurde dargelegt, um die vielseitigen Zuständigkeitsbereiche seiner Position zu beleuchten.

Das passierte in St. Michael

In St. Michael konnten sich die Schülerinnen und Schüler bei Bürgermeister Manfred Sampl im Sitzungssaal der Gemeinde über die politische Gemeinde



Jugendliche der Mittelschule St. Michael im Lungau im Austausch mit Bürgermeister Manfred Sampl.

Fotos (3): Biosphärenpark Salzburger Lungau



Jugendliche der Mittelschule St. Michael zu Besuch in ihrer Gemeinde, wo unter anderem Bauhofleiter Peter Macheiner sein Wissen weitergab.

St. Michael informieren. Amtsleiter Erich Sampl begrüßte die Schulklassen anschließend im Standesamt, wo er über die täglichen Aufgaben der Gemeinde sowie die Organisationsstruktur berichtete. Auch Bauhofleiter Peter Macheiner berichtete kurz über den Gemeindebauhof und dessen Arbeitsbereiche.

So soll es weitergehen

Das Biosphärenparkmanagement Lungau bedankt sich herzlich bei den Gemeinden sowie den zuständigen Pädagoginnen und Pädagogen für die gute Zusammenarbeit. Im nächsten Schritt des Projektes werden die Schulklassen in Kleingruppen eigene Projekte für ihre Heimatgemeinden ausarbeiten. Dafür werden



Mittelschüler aus Tamsweg mit Amtsleiterin Gunda Steinwender

Gemeindevertreter aus den jeweiligen Orten an die Schulen kommen, um die Jugendlichen bei der Ausarbeitung ihrer Projektidee zu unterstützen.

Von unserem Regionaut Biosphärenpark Salzburger Lungau